
 

 

 

 

 
 

                2018年 11月 13日（火）第 1655回 夜例会 週報担当 クラブ広報委員会 

 

◇｢場所」：ルアンビル５F 

 

◇｢点鐘｣ 山本会長 

  

◇｢歌唱 手に手つないで｣ 野崎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           野崎会員                  小山会場監督 

 

 ◇｢来賓紹介｣ 小山会場監督 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社浜銀総合研究所 上席主任研究員 金子 修様 

株式会社横浜銀行 執行役員 西部地域本部長 桜井 陽一様 

株式会社横浜銀行 茅ヶ崎支店 支店長 小八木 隆男様（茅ヶ崎 RC）  

 

 

 

 

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 

茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



◇｢会長挨拶」 山本会長 

     CNN記者がトランプ大統領にホワイトハウスより締め出された件、トランプの戦略と 

     も言われている。 

     このまま行くとまさかではあるが 8年間このままトランプ大統領のままもあるのでは。 

     なんて話もあるが、本当に困っている人たちはトランプ指示ではない。 

 

     先般の出山氏の葬儀の件については、故人からロータリーに連絡しないでとのことから 

連絡をしませんでした。 

 

       

  

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

        会長 山本 泰然                幹事 湯山 文夫   

 

 ◇｢幹事報告｣ 湯山幹事 

      ガバナー月信５号が届きました。 

      米山奨学、学友 国際交流会に池亀会員が出席予定。 

      12月 4日の会員増強セミナーに神尾会員が出席予定です。 

 

その他、連絡事項等は事務局報告の通りです。 

  

 ◇｢諸事お祝い｣ 

      

      藤原会員 9月のお誕生日お祝い  例会久しぶりの出席。 

      峯山会員 11月のお誕生日お祝い アルコールを断っていたが少しずつ飲める様に。 

      加藤会員 10月の結婚お祝い   中央 RCより 5年早く結婚して、来年は 40周年です。 

 

 

 

 

 

 

 



◇｢委員会報告｣ 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      小山会員より 11月 16日(金)の｢ロータリー情報研究会｣の件連絡あり。 

 

      中川会員より 11月 27日(火)の｢35周年記念事業委員会｣ 

18時半～ 茅ヶ崎勤労会館３F会議室 の件、連絡あり。 

 

 ◇｢その他報告｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      堀川会員より、横須賀 RCの小沢さんの話で、茅ヶ崎中央 RCは年会費が安いということで 

      話題になっています。                               

 

      池亀会員より先日の 6ロータリーゴルフでガバナー賞を戴いたので、スマイルに少し 

      入れさせて戴きます。 

 

◇｢出席報告｣ 親睦委員会 

   一杉会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

 

◇｢スマイル報告｣ 親睦委員会 

   赤間会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

  

 

 

 

 

 



 ◇｢卓話 かながわの 100年企業｣ 株式会社浜銀総研 上席主任研究員 金子 修様 

 

       昭和 34年生まれ 山口百恵さん、ワタミの渡邊美樹さんと同じ小学校との事です。 

       横浜銀行入行後、日本経済研究センターへ出向。後に現在の株式会社浜銀総研に 

       出向され、調査部長、主幹を経て上席主任研究員に。 

 

       世界の長寿企業 5,586社中日本の企業は 3,146社を占めている。 

       因みに韓国には 200年以上の企業は 0社。100年以上の企業は 2社との事。 

 

       神奈川県には創業 100年以上の長寿企業が 724社もあり、数としては国内 10位。 

       ただし、都道府県別の長寿企業輩出率は 1.03％と 46番目である。 

       これは、戦後発展の地域であるからというプラスの見方。関東大震災、戦争による 

       企業記録が焼失など記録が無くなったからという見方もできる。 

 

       18世紀（江戸次第中期以前）に創業した県内企業は小田原、鎌倉、江ノ島、箱根が 

       大半を占め、宿場町、温泉等に関する企業が残っている。 

 

       横浜港の開港後に関しては、地域的な偏りが無くなり、ガラッと変わっている。 

 

       長寿企業の特徴は、公益志向や利害関係者との長期的関係の重視、一貫した経営理念 

       の維持と実践が指摘されている。 

       長寿企業の家訓は｢カキクケコ｣がキーワードで、感謝、勤勉、工夫、倹約、貢献である。 

 

       近年、後継者のいない中小企業は 127万社とも言われている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             左から 桜井執行役員、金子様、小八木茅ヶ崎支店長 

 

◇｢点鐘｣ 山本会長 

 

以上 


